

15 CONGRESO SINDICAL MUNDIAL, La Habana, Cuba, 2005.

La bandera de la FSM

A punto de dar inicio el 15 Congreso Sindical Mundial, el 30 de noviembre de 2005, el FTE de México recibió de manos del *Amauta obrero* la bandera de la Federación Sindical Mundial (FSM) en sencilla y significativa ceremonia.

El simbólico momento contó con la presencia de los apreciados camaradas Antonio Neto, secretario general de la CGT de Brasil y vicepresidente de la FSM, y María Pimentel secretaria de relaciones internacionales de la CGTB. Valentín Pacho, secretario general adjunto de la FSM, se dirigió a los delegados mexicanos.

“Compañeros del Frente de Trabajadores de la Energía, de México:

“Con toda emoción, a nombre de la Federación Sindical Mundial, y en nombre de los mártires que ofrendaron su sangre y su vida por una causa justa, por los trabajadores y por un

mundo nuevo tal y como aspiró la clase trabajadora desde sus inicios; y porque son ustedes descendientes de Pancho Villa, de Zapata y de todos los demás héroes de México, quiero hacerles entrega de la bandera de la FSM para que la lleven muy en alto y jamás sea arriada. Incluso, cuando en el fin de la Tierra solo quede el último hombre de la clase trabajadora, esta bandera tiene que seguir flameando. Confío, sé que esta bandera flameará, eternamente hasta la victoria final, en manos de ustedes”.

Puestos de pie escuchamos al Amauta y, acto seguido, los delegados del FTE de México recibimos una bandera con las letras rojas de la FSM (en inglés y español) y el logotipo de la Federación bordado en rojo y negro. Un fuerte aplauso rubricó a ese momento.



La bandera de la FSM con el FTE de México